

SALERNES

Une ESCALE pour retrouver des racines



Joël Delavaud et quelques membres de l'association qui œuvrent pour soutenir les personnes déracinées.

(Photo M.P.)

Il est des moments où l'intelligence doit faire place à l'admiration.

Ces gens ne sont pas nombreux, mais leurs actes sont empreints d'une telle force, en terme d'humanité et de solidarité, qu'ils méritent notre respect.

Eux, ce sont les membres de l'association ESCALE (Engagement Solidaire et Citoyen d'Accueil Local des Étrangers) qui a vu le jour il y a tout juste un an et dont le siège est à Salernes. Avec pour objectif de proposer un soutien aux familles demandeuses d'asile, « *victimes de la géopolitique* ».

Il s'agit d'une association de volontaires hébergeants, guidés par une conscience citoyenne, dans une démarche de générosité.

Accompagner...

Trois familles comptant dix-

huit personnes ont ainsi pu être hébergées et bénéficier d'un accompagnement associant le logement, la nourriture, la prise en charge médicale, les assurances, l'accession à la culture et à la langue française, l'aide administrative.

On peut mesurer les efforts et la responsabilité que requièrent une telle démarche vis-à-vis des autorités et l'engagement moral, voire affectif envers les familles, qui, de leur côté, font preuve d'une volonté constante d'intégration.

L'association tiendra son assemblée générale le 15 juin à 18 h salle des Arnauds. Une action remarquable et courageuse conduite par dix-huit citoyens engagés, animée par Joël Delavaud, qu'il convient de soutenir».

M.P.